

International Media

International Media
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

RABU 6 JULI 2022



PERINGATAN KE-76 HARI BHAYANGKARA

Presiden Joko Widodo memberikan amanat pada Upacara Peringatan ke-76 Hari Bhayangkara, di Akademisi Kepolisian, di Semarang, Jateng. Presiden menginstruksikan jajaran Polri untuk mendukung agenda strategis nasional.

Densus 88 Ikut Turun Tangan Dalam Dugaan Penyelewengan Dana ACT

Pengelolaan dana umat di ACT tengah menjadi sorotan. Di media sosial netizen ramai menduga terjadi penyelewengan ataupun penggelapan dana di badan amal tersebut.

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menyatakan melakukan pendalaman terkait laporan dari PPAK soal aliran dana Aksi Cepat Tanggap (ACT) yang

terindikasi mengarah ke aktivitas terlarang atau diduga terorisme.

“Permasalahan ini masih dalam penyelidikan Densus 88,” kata Kepala Bagian Bantuan Operasi (Kabagbanops) Densus

88 Antiteror Polri Kombes Aswin Siregar saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (5/7).

Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) sebelumnya menyatakan telah berkoordinasi dengan Densus 88 Antiteror Polri dan BNPT terkait temuan transaksi yang diduga berkaitan dengan aktivitas terlarang dan kepentingan pribadi oleh badan amal ACT.

“Sudah kami serahkan hasil analisisnya kepada aparat penegak

hukum sejak lama. Ya Densus dan BNPT,” kata Kepala PPAK Ivan Yustiavandana kepada awak media, Jakarta, Senin 4 Juli 2022.

Soal aktivitas terlarang yang diduga terkait terorisme ini dikoordinasikan dengan lembaga penegak hukum lantaran perlu didalami secara komprehensif.

“Transaksi mengindikasikan demikian namun perlu pendalaman oleh penegak hukum terkait,” ujar Ivan.

Diketahui, soal pengelolaan

dana umat di ACT kini tengah menjadi sorotan. Di media sosial netizen ramai menduga terjadi penyelewengan ataupun penggelapan di badan amal tersebut.

Melihat hal itu, pihak Bareskrim Polri pun telah turun tangan untuk mendalami atau penyelidikan terkait dengan hal tersebut.

Meski begitu, pihak ACT membantah semua isu miring atau

▶ Bersambung ke hal 11

Lagi Nyantai di Kamar di Cilincing, Anah Tiba-tiba Diterjang Peluru Nyasar

JAKARTA (IM) - Apes benar nasib Nurhasanah alias Anah (26). Dia saat dia lagi santai di dalam kamar rumahnya, di Jalan Kalibaru Barat, Kalibaru, Kecamatan Cilincing, Jakarta Utara, diterjang peluru nyasar.

Akibatnya, tulang jari kaki kiri Anah patah akibat terkena peluru yang menembus rumahnya. Korban pun langsung dibawa ke rumah sakit terdekat untuk mendapat perawatan medis.

Salah satu anggota keluarga korban, Santi (42) mengungkapkan, kejadian peluru nyasar ini terjadi pada Minggu (3/7) kemarin. Di mana saat itu korban sudah mau beristirahat.

“Lagi duduk-duduk doang udah mau tidur kira-kira jam 11-an. Bunyi suara lampu mau pe-

cah, langsung kena kaki langsung dia ngejerit, nangis. Kakinya luka berdarah,” kata Santi saat ditemui. Melihat Anah menjerit kesakitan, Santi mengungkapkan bahwa suami korban melihat barang asing yang menyerupai selongsong peluru yang telah menembus kaki sang istri.

“Suaminya nyari dapetnya kayak selongsong besi, kayak peluru rakitan. Yang kena jari kakinya. Kondisinya tulangnya patah, posisinya pas di tulang (jarinya). Korban di RS Pekerja Sukapura,” tuturnya.

Melihat hal ini, keluarga korban langsung melaporkan kejadian ini kepada pihak pengurus Rukun Tetangga dan Rukun

▶ Bersambung ke hal 11

Carok Maut di Bali, Dua Pria Tewas Mengenangkan dengan Bersimbah Darah

DENPASAR (IM) - Perkelahian maut atau sering disebut carok, terjadi di Banjar Dinas Kubu, Desa Pegayaman, Kecamatan Sukasada, Buleleng, Bali.

Dalam kejadian tersebut, dua pria tewas mengenaskan dengan bersimbah darah. Korban tewas adalah Ketut Fauzi dan Edi Salman.

“Motifnya masih diselidiki,” kata Kasi Humas Polres Buleleng AKP Gede Sumarjaya, Selasa

▶ Bersambung ke hal 11

Kiai Mukhtar Mukthi Minta Polisi Tidak Tangkap Anaknya Tersangka Pencabulan

JOMBANG (IM) - Video yang memperlihatkan polisi gagal menangkap MSA, anak kiai, tersangka kasus pencabulan santirwati di Jombang, Jawa Timur

beredar luas di masyarakat dan viral di media sosial.

Selain video penangkapan di jalan raya yang gagal, kini beredar video yang memperlihatkan

Kapolres Jombang Kapolres Jombang AKBP Moh Nurhidayat ditolak oleh Pengasuh Ponpes

▶ Bersambung ke hal 11

ANCAMAN PERANG DUNIA KETIGA

Anggota Parlemen Rusia Desak Putin Arahkan Rudal Hipersonik ke AS

MOSKOW (IM) - Ancaman perang dunia ketiga semakin nyata setelah beredar video anggota parlemen Rusia yang mendesak Presiden Vladimir Putin supaya menempatkan rudal hipersonik dalam jarak serang ke wilayah Amerika Serikat (AS). Video ini menjadi viral di media sosial.

Berbicara di televisi pemerintah, Anggota Duma (parlemen Rusia) Andrei Gurulyov membahas perlunya resolusi untuk konflik yang sedang berlangsung antara

Rusia dan Ukraina. Gurulyov mengatakan, memindahkan senjata hipersonik Rusia ke dalam jarak yang dapat menyerang wilayah AS akan memaksa Presiden Joe Biden untuk datang ke meja perundingan dengan Rusia dan berhenti memasok Ukraina dengan senjata untuk konflik.

Video itu dibagikan oleh jurnalis Daily Beast Julia Davis di halaman Twitternya dan menjadi viral, dilihat lebih dari

▶ Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN G20 ACWG DI BALI

Ketua KPK Firlil Bahuri (ketiga kanan bawah), Wakil Ketua KPK Alexander Marwata (keempat kiri bawah), Chair Anti-Corruption Working Group (ACWG) Mochamad Hadiyana (kanan bawah) dan Rolliansyah Soemirat (ketiga kiri bawah) berfoto bersama sejumlah delegasi usai pembukaan putaran kedua pertemuan G20 Anti-Corruption Working Group di Nusa Dua, Badung, Bali, Selasa (5/7). Putaran kedua pertemuan G20 ACWG akan diselenggarakan hingga 8 Juli mendatang dengan membahas empat isu prioritas yang diikuti oleh delegasi dari negara-negara anggota G20, para kelompok partisipan serta organisasi internasional yang fokus pada isu pemberantasan korupsi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tekun dan Bersemangat Menabur Benih dan Menggarap Ladang Berkah (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Diduga Kepanasan, Kurir Jasa Pengiriman Meninggal saat Antar Paket



SEORANG kurir jasa pengantaran paket UPS meninggal setelah sempat pingsan akibat panas menyengat di California Selatan, Amerika Serikat (AS) saat dia bekerja. Ironisnya, pria itu meninggal hanya satu hari setelah ulang tahunnya yang ke-24, demikian dilaporkan. Esteban Chavez, Jr (24), sedang mengantarkan paket di sekitar Pasadena pada Sabtu (2/7).

▶ Bersambung ke hal 11

Kain Kafan dan Tulang Belulang di Arca Dwarapala Masih Jadi Misteri



PENEMUAN kain kafan yang berisikan tulang belulang di Arca Dwarapala peninggalan Kerajaan Singasari di Dusun Pagentan, Kelurahan Candirenggo, Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang, masih jadi misteri.

Kain kafan ini ditemukan oleh Balai Pelestarian Cagar Budaya (BPCB) Jawa Timur saat ekskavasi atau penggalian selama 10 hari pasca

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
Kurs Rupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 15.119,00 14.869,00
SGD 10.824,00 10.595,00
AUD 10.330,00 10.120,00
EUR 15.837,00 15.577,00
HKD 1.959,00 1.874,00
GBP 18.380,00 18.110,00
Selasa 5 Juli 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>